

Carta abierta

LEGATIUNEA REGALA A ROMANIEI

IN SPANIA

N.º 276

Madrid, 25 de Marzo de 1956

Ilustrísimo Señor
D. Ricardo Becerro de Bengoa
Cáceres.

Ilustrísimo Señor y noble amigo:

Hemos leído con sumo agrado su inspirado artículo de Usted publicado por la excelente revista literaria «Alcántara» de Cáceres, cuna de los más famosos conquistadores españoles, que descubrieron un nuevo Continente para la Humanidad y para la fe de Jesucristo.

Vuestras magníficas páginas dedicadas a nuestra desventurada patria, la obra más duradera del primer conquistador español surgido de las tierras de Bética, el emperador Ulpio Trajano, nos han conmovido profundamente y se quedarán en nuestros recuerdos como un entrañable acto de hermandad española en el grandioso marco de la unidad del Mundo romano.

Con la esperanza de una colaboración siempre más fecunda y firme entre Vuestra noble y gloriosa Patria y entre nuestra martirizada Rumania, colocada por Dios en el «camino de todas las maldades», como escribía un cronista moldavo, le enviamos a Usted las seguridades de nuestra más alta consideración, así como nuestra gratitud y nuestros sentimientos de inquebrantable fraternidad.

Nicolás Dimitrescu
Ministro de Rumania en España

Aron Cotrus
Presidente de la Comunidad de
los Rumanos y del Círculo Ru-
mano para la Acción Latina

MIRADOR

CRONICA

En este trimestre ha cesado como Gobernador Civil de la Provincia, por su traslado a Alava, el Excmo. Sr. D. Antonio Rueda, cuya labor en el orden artístico-cultural fué digna de encomio. La vacante ha sido cubierta por el Abogado del Estado, Excmo. Sr. D. Licinio de la Fuente, del que, por su juventud y prestigio, esperamos una brillante labor de despedida y agradecimiento al Sr. Rueda, y da una cordial bienvenida al Sr. de la Fuente, a quien se ofrece incondicionalmente para todo cuanto redunde en pro del bienestar material y del desarrollo cultural de la Alta Extremadura.

ACTIVIDADES ARTISTICO- CULTURALES

Ponemos en primer lugar la desarrollada por la «Casa de la Cultura» de Cáceres, en cuyo brillante haber se apunta el ciclo de conferencias en honor de Menéndez y Pelayo, con intervención del catedrático de la Universidad de Salamanca D. Manuel García Blanco sobre el tema «Menéndez y Pelayo, el hombre y el poeta»; del catedrático de la misma Universidad, D. César Real de la Riva acerca de «Menéndez y Pelayo y la crítica literaria», y del también catedrático salmantino D. Miguel Cruz Hernández referente a «Menéndez y Pelayo y el pensamiento filosófico». El ciclo está siguiéndose con ferviente interés, a lo que contribuyen tanto la elevada personalidad a quien se honra como la innegable competencia de los conferenciantes.

En la propia «Casa de la Cultura» han pronunciado conferencias, el ensayista y filósofo extremeño D. Pedro Caba sobre «La mujer y su misterio»; el Sr. Englekirk (John) sobre «Andanzas con Poe por el mundo hispánico»; el catedrático de Salamanca D. Modesto Cuesta Dutari que habló de «Aritmética trasfinita», y el

Sr. Cossío (D. José M.ª) que disertó acerca de «Evolución del toreo».

Además de esta actividad de conferencias, la «Casa de la Cultura», en su campaña de extensión y divulgación cultural, ha organizado sesiones de «teatro guíñol», realizadas por el Frente de Juventudes, cuentos y canciones infantiles en discos microsuros, proyección de películas documentales para profesores y alumnos de la Escuela Normal del Magisterio, una charla del crítico deportivo Sr. Salas de la Cámara, sobre «El deporte», ilustrada con proyección de películas, y audiciones en discos microsuros de obras de los grandes maestros Haydn y Mozart.

La Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Cáceres, para celebrar el 50 aniversario de su fundación ha organizado diversos actos, descollando los discursos del Alcalde de la ciudad, don Luis Ordóñez, del Director de la Caja de Ahorros, don León Leal Ramos, y del Sr. Allúe Salvador (D. Miguel) que disertó acerca de «El Ahorro y la política social».

En el Instituto de Enseñanza Media habló el catedrático de Sevilla, Sr. Guija, sobre «Las creencias mágicas».

En Plasencia los Sres. Sayáns y Ramos Valcárcel hablaron sobre «La Castidad», el primero, y sobre «La eugenesia y el oído, maravillas de Dios», el segundo.

Mérida ha querido conmemorar el II Centenario de Forner, organizando diversos y brillantes actos entre los que destacamos las conferencias pronunciadas por los catedráticos de la Universidad de Madrid, don Joaquín Entrambasaguas y don Luis Morales Oliver.

En Badajoz, nuestro colaborador señor Cienfuegos Linares, habló en la cátedra «Pío XII», sobre «La religión y el arte», y el Sr. Alvarez Buiza sobre «Impresiones del discurso del Papa en el Congreso de Ginecología».